

Fecha: 07-03-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: En la Escuela de Camiña y bajo el lema “Volvamos a clases, que nadie falte” la región de Tarapacá dio la bienvenida al Año Escolar 2025

Pág.: 6
 Cm2: 790,4

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

En la Escuela de Camiña y bajo el lema “Volvamos a clases, que nadie falte” la región de Tarapacá dio la bienvenida al Año Escolar 2025

Más de 86 mil estudiantes y más de 4 mil docentes comenzaron las actividades escolares en toda la región. Seremi de Educación hizo un llamado a seguir avanzando en la mejora del aprendizaje.

En el gimnasio de la Escuela de Camiña ubicada en la Provincia del Tamarugal, se reunieron autoridades, docentes, asistentes de la educación, estudiantes y familias para iniciar el Año Escolar 2025 bajo el lema “Volvamos a clases, que nadie falte”.

La ceremonia, que se inició con una rogativa aymara, fue encabezada por la Jefa de la División de Educación General (DEG) del Ministerio de Educación, Flavia Fiabane junto con el Delegado Presidencial Provincial del Tamarugal (s) Pablo Valenzuela; la Seremi de Educación, Carolina Vargas; la Alcaldesa de Camiña, Evelyn Mamani y la Directora del Slep Tamarugal, Andrea Osorio; además de seremis, directores regionales, concejales y representantes de las fuerzas



armadas y de orden. Flavia Fiabane, Jefa de la División de Educación General (DEG), hizo énfasis en la convivencia al interior de las comunidades educativas y la importancia de la asistencia a clases. “Van a aprender algo que no se puede aprender en otra parte, que es aprender a vivir con otros. Van a aprender que en nuestra sociedad cabemos todos, vamos a ser mejores cada día y, por lo tanto, de nuestro país vamos a hacer un mejor país. Tienen que venir todos los días, y las familias, los padres y las madres tienen que hacer que vengan todos los días; los profesores y los asistentes de la educación tenemos que hacer nuestros esfuerzos para que los

niños vengamos contentos y hacer algo desafiante y que los convoque a venir”, acotó la autoridad.

BIENVENIDA AL AÑO ESCOLAR

Este 5 de marzo, 86 mil estudiantes y más de 4 mil docentes se congregaron en las aulas de 196 establecimientos educacionales de la región de Tarapacá para dar la bienvenida a un nuevo año escolar que tiene como foco el resguardo de las trayectorias educativas y el fortalecimiento de los aprendizajes en las áreas de Lenguaje y Matemática. La Seremi de Educación, Carolina Vargas destacó las mejoras en los espacios pedagógicos del establecimiento

público. “La Escuela de Camiña mejoró su infraestructura con un proyecto de conservación del Ministerio de Educación cuya inversión superó los \$307 millones. Con estas mejoras estamos contribuyendo con las trayectorias educativas, que son fundamentales para el desarrollo de la vida y del desarrollo humano”. La Escuela de Camiña, que atiende a 150 estudiantes de los niveles de educación parvularia y básica, cuenta con mejoras en estanques de agua, fosas sépticas, pavimentos, cubiertas de canaletas y bajadas de agua junto con cocina y baño de manipuladoras de alimentos, servicios higiénicos y camarines, además del sistema de gas licuado, red

contra incendios y acceso principal del plantel.

ALCALDESA DE CAMIÑA

La Alcaldesa de Camiña, Evelyn Mamani, resaltó los avances en materia de infraestructura educativa pública en su comuna. “Nuestro municipio y nuestra gestión municipal van a seguir apoyando y fortaleciendo la educación pública y seguiremos levantando los proyectos y las mejoras. Ahora tenemos una buena infraestructura aquí en la escuela de Camiña y en el Liceo de Camiña y se van a mejorar las cocinas en las escuelas unidocentes. Buscamos que el aprendizaje de nuestros alumnos sea mejor y deseamos éxito y también



a los docentes, a los asistentes de la educación, a las manipuladoras que sea un año de éxito para todos, porque nuestros padres y apoderados confían en nosotros porque ellos son agricultores que trabajan en sus chacras y cuando envían a sus hijos e hijas a clases lo hacen con mucha confianza de que estamos para

recibirlos con muchas ganas", El Liceo de Camiña también recibió recursos del Ministerio de Educación por cerca de \$100 millones para renovar su infraestructura. Con dichos recursos se conservó el sistema eléctrico, se instalaron pavimentos antideslizantes y barandas, se arreglaron de canaletas de aguas lluvia y se mejoró el portón de acceso, además de realizar recambio de puertas, conservación

del sistema de gas y habilitación de una nueva despensa en la cocina. Pablo Valenzuela, Delegado Presidencial Provincial (s) del Tamarugal elogió al trabajo colaborativo de los distintos actores del sistema educativo, "Hay un significativo trabajo no sólo del Ministerio de Educación, sino de todos los actores de nuestro sistema educacional para procurar que los alumnos y alumnas lleven a cabo un exitoso retorno a clases

y de esta manera cumplir y garantizar el derecho a la educación de niñas, niños y jóvenes de nuestro país y, en particular de la comuna de Camiña". Finalmente, la Seremi de Educación hizo una invitación a todas las comunidades educativas a retornar a las aulas para seguir avanzando en la mejora de los aprendizajes. Resaltó el aumento de la asistencia

escolar regional que el 2024 alcanzó un 84,8%, lo que representó un incremento de 1,1% más que el 2023 y reiteró que el Mineduc está sumando apoyos y acompañamientos pedagógicos a través de la distribución de 261 mil textos escolares y la entrega -por parte de la JUNAEB- de 55 mil sets de útiles escolares para estudiantes de toda la región.

